

***** The Future We Want

Name : M. H Age : 11 Date : 5/9

今の地球には、貧富の差があります。金持ちは毎日ぐらがらくとしているけれど、貧しい人は毎日貧困なくらくをしています。そんな世の中で……のでしょうか。答は、考るまでもありません。だめに決まります。この地球上にいる人のみんなが地球市民です。地球市民はみんな平等です。では、そもそもなぜ貧富の差ができるのでしょうか。私が考る理由は、戦争です。貧富の差から生まれる戦争もあると思いますが、原因は戦争だと思います。戦争が起ると、勝敗が決まります。勝った人々は、多くの富を手に入れ、負けた人は、多くの富を失います。多くの富を手に入ると、さらに欲が増し、もと富を増やす人もたくさんいます。すると、多くの富を失し、貧しくなった人がさらに貧しくなり、貧富の差が広がります。こうして、今にいたっています。では、貧富の差をなくすには、どうすればいいのでしょうか。私が考る一番の対策は、戦争に使われる軍事費をすべて貧しい人にあげるということです。理由は、3つあります。1つ目は、日本人の子供である私が当たり前だと思っている、学校に行くこと、食事をす

うこと、家に住むことができないといふ人もたくさんいるといふのは不公平だと思うからです。生まれた場所や環境だけで、その人の生き方がかわってくるのです。それは、すごく不公平だと思いませんか。私がこの3つのことができていいという事実を、改めて実感しました。しかし、未来では、地球の人間もがこの3つのことを当たり前だと思えるようにしていきたいと思います。

2つ目は、軍事費を使うことで、戦争もなくなるからです。軍事費は、戦争のために用意されたお金で、本当に多いです。そのお金を使い人にあげることによって、貧しい人は、住む家と食糧も学費も手に入れられ出し、戦争も規模が小さく、少なくなります。一度貧富の差がなくなても原因となる戦争がまた起きれば、なくなった意味がありません。なので、こうして、戦争を起こさなくすれば良いのです。

3つ目は、1つ目と似ていますが、同じ地球市民なのに、平等でないのはおかしいからです。地球市民はみんな平等なのです。だれかえらべ、だれかすみませんの関係ありません。地球市民は地球市民みんなで幸せを

分かちあっていくものなのです。

今まで3つの理由について書きましたが、それは「実現したら」の話です。実現するかしないかは、私たちにかかるのです。どうしたことかといふと、軍事費を使うとどうことは、もし他の国がせめてきたら立ちむかうことができないといふことです。同じ地球市民としてどの国も貧しい人たちのために努力すればいいのですから、どこかの国がもしやらずに、せめてきたら、大変なことになってしまします。それに、こんな大がかりなことは私一人ではできないのです。まずは「3」「3」な人がやうなければいけないんだと、う風に思ってもらえるようにしなければなりません。

そのために、私は、身近な募金活動に積極的にとりこんでいきたいと思ひます。それから、今やうなければいけないんだといふことを理解してもらいたいと思ひます。そして、貧富の差がありしでもちがまつ、いつか無くなつてしまひです。

The Future we want 私たちが望む未来のために。